

"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

NOTA DE PRENSA N° 340-2022-GORE-ICA/ORII

GOBIERNO REGIONAL REALIZA LANZAMIENTO DE LA CAMPAÑA "CORAZÓN AZUL", EN LA REGIÓN ICA



Con el objetivo de sensibilizar a la población y las entidades competentes para una participación masiva y así erradicar la trata de personas, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos junto a representantes de la Fiscalía, Policía Nacional entre otras entidades que forman parte de la Mesa de Concertación Sobre la Trata de Personas, lanzaron la campaña "Corazón Azul".



La campaña busca que tanto población y entidades del estado se involucren de forma masiva y más activa, creando conciencia y así puedan contribuir con medidas para ponerle fin a este delito y evitar que más personas caigan en estas redes.

Por tal motivo, la autoridad regional pidió a todos a unir esfuerzos y trabajar unidos, pensando siempre en el bienestar y tranquilidad de nuestros vecinos.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjzYkVC>



Ica, 15 de julio del 2022